

4月3日：VN指数は大幅に下落 (VN-Index -6.68%)

- 米トランプ大統領が各国に課す相互関税率を発表し、ベトナムは高い税率グループに属した。そのため、VN 指数は大幅に下落して開始。その後も、執拗な売りが続き、指数は 1,230pt 付近まで下げ幅を広げた。
- 市場流動性は前場に 31 兆ドンに急増した。
- 後場にはほとんどの銘柄がストップ安となり、最後は売り方が下げ幅をやや拡大させた。
- すべてのセクターが 6%超の下落を記録した。
- 13 銘柄が上昇、517 銘柄が下落、8 銘柄が変わらずとなった。
- 流動性は 106%増加し 39.6 兆ドンとなった。

VN30 指数も同様に下落 (VN-30 -6.81%)

- 大型株で構成される VN30 指数はすべてが下落した。
- SSB (-2.60%) を除き、すべての銘柄が 6%超の下落を記録した。

セクター・個別株の動き

- FMC(-6.90%)は、エビ製品に対する旺盛な需要を反映し、2024 年第 1 四半期の売上高が 40%以上増加した。同社は、輸出を拡大し、市場の変動にもかかわらず安定した生産を維持することにより成長を達成した。この好業績は、水産物産業が以前の困難から回復しつつあることを示唆している。
- VCG(-6.93%)は、2025 年の連結売上高目標を 15 兆ドン(前年比 18%増)とする年次総会資料を公表した。税引き後純利益は 1 兆 2000 億ドン (2024 年比 +8%) を目標として設定した。配当性向は 16%を維持する方針。
- 外国人投資家は 3 兆 6,940 億ドンを売り越したが、そのほとんどが優良株に集中した。一方、買い越し額は軽微であった。

ディスクレイマー

このニュースは、投資の参考となる情報の提供を目的としたもので、投資勧誘を目的として作成したものではありません。投資に関する決定はご自身の判断でなされますようお願い申し上げます。このニュースは、信頼できると考えられる FiinPro という情報源に基づいて作成されていますが、その情報の正確性、完全性を保証するものではありません。このニュースは、Japan Securities Co., Ltd. (JSI)から直接提供するという方法でのみ配布いたしております。このニュースのいかなる部分も一切の権利は JSI に帰属しており、電子的または機械的な方法を問わず、いかなる目的であれ、無断で複製または転送等を行わないようお願いいたします。